

Amour d'aimer - 1/1

Aimer cela fait partie de notre vie, mais ce que cela veut depend de chacun, voilà ce que j'en pense...

L'amour, un mot avec plusieurs sens, des fois difficile de le définir,, mais je me suis donné la peine de chercher sur un dictionnaire et voilà ce que j'ai trouvé

Amour : inclination envers une personne, le plus souvent à caractére passionnel, fondée sur l'instinct sexuel, mais entrainant des comportements variés.

Une definittion littéraire, juste en la lisant, on sent que cela n'a aucune relation a ce qu'on peut ressentir a une personne.

Aimer quelqu'un, je n'arrive pas a exprimer avec des mots ce que cela veut dire, mais pour moi, aimer une personne, c'est devenir obssédé par cette personne, pas l'obsession maladive, mais une obsession passionée, se sentir attaché a cette personne, ne pas pouvoir ne pas penser a elle, se sentir en besoin d'etre a ses cotés, avoir beaucoupn de choses a lui dire et une fois devant la pesonne, tous les mots s'enfuient, se sentir capable de sacrifier et de se sacrifier, avoir le plaisir de donner sans s'attendre a un retour, c'est un peu de ce que peut me dire le mot amour.

Adoration!

Des fois on exprime l'amour par adorer, pour certains, adorer c'est plus fort que aimer, alors j'ai encore chercher dans un dictionnaire et voilà ce que j'ai trouvé

Adorer: aimer d'un amour ou d'une affection passonée

Adorateur: amoureux empressé

Alors !!!!! Litterairement, adorer c'est plus fort qu'aimer, c'est bien clair.

Et pour moi, adorer c'est trop aimer une personne, c'est l'avoir comme un sang qui coule dans ses veines, c'est remercier le bon Dieu chaque matin d'etre vivant pour toujours pouvoir voir le beau visage de votre bien aimé, et le remercier aussi pour avoir garder cette personne vivante, parce qu'elle est votre raison d'etre...

Aimer, pas pour des raisons

Quand on aime une personne, des fois sans aucune raison précise, on l'aime et c'est tout, on ne peut pas s'en separer et c'est l'essentiel des choses, il suffit de bien connaître cette personne et de savoir qu'elle mérite, et des fois même on aime des personnes qui meritent pas, mais on les aime comme meme, on ne sait pas pour quelle raison, donc il n'y a pas de raison précise pour aimer une personne, on aime et c'est tout !!